



火山灰地

第833号 令和6年6月28日

〈第二小学校教育目標〉

- よく考え 進んで学習する子
- 明るく 思いやりのある子
- ねばり強く たくましい子

『葛藤の向こうに期待をこめて』

校長 佐々木 めぐみ

◆お陰様で令和6年度は、予定通り6月15日(土)に運動会を実施することができました。肌寒い天候にも関わらず、ご来賓、保護者、地域の皆様に子どもたちの熱い闘いへの声援や拍手をいただきましたこと、誠にありがとうございました。運動会明けの週末(6/21)に配付された、ある学年の通信に『運動会が価値あるものになったのは、練習から全力で取り組んでいたから』という記載を見つけました。また、ある学年では『練習や本番を通して、力を出し切って真剣に取り組むことが、とてもすがすがしいものであると感じることができたのではないかと書かれてありました。学校行事を通して今後も、積み重ねを大切にさせながら、子どもたち自身の変化や成長に気づかせる関わりをしていきます。運動会練習で疲れて帰ってきたお子さんを励まし、支えてくださった保護者の皆様があってこそ、子どもたちは最後までがんばれたことと思います。本当にありがとうございました。

◆ほぼ毎朝、児童玄関前で子どもたちと挨拶を交わします。昨年からずっと続けていますので、私が立っている姿を見かけて、少し離れたところからでも大きな声で「校長先生おはようございます」と先に挨拶をすることができる子どもも現れました。6年生男子2名が、いつも帽子をとって頭をきちんと下げて挨拶する姿には、すがすがしさを感じます。子どもによっては、近くに来てから小さめの声ではありますが自分から挨拶をしようとする変化が見てとれる場合もあり、そんな時は「いつも私が大声で先に挨拶をしてしまうから、子どもが『自分から挨拶する』という機会を奪っているのかもしれない」と反省します。しかし、だからといって黙って立っているだけでは、そのまま通り過ぎていく子どもには、いつまでたっても挨拶の習慣はつかないのではないかと不安もよぎります。もう「コロナ禍のせい」にして済ますことはできません。二小っ子は、長い夏休みを地域に見守られて過ごすことになりましたが、地域の方に自分から挨拶できるのか、今のままでは心配です。子どもは今後、地域社会の創り手になっていく存在です。今のうちから挨拶を通じて、地域の中で繋がりや安心を紡いでいく素地をつくっていかねばなりません。挨拶の基本は家庭からと言われますが、ご家庭だけに任せず、私も子どもを取り巻く大人ですので、人として気持ちの良い挨拶をする姿を示し続けていこうと思います。保護者・地域の皆様も二小っ子を取り巻く一人として、地域で挨拶し合う姿を子どもたちに見せていただければ有り難く思います。二小のPTA・地域の皆様全員が「二小っ子サポーター」でいてくださることを切に願います。夏休みまでもう少し期間のある今こそ挨拶習慣を育みたいと思い、葛藤を記しました。

◆家読(うちどく)の取組を今年度は夏休みの期間に充てて行います。先日、PTA サポーターの方々はその準備をしてくださいました。「ブラインドブック」といって本が見えないよう包んでくださり、図書委員児童やPTA サポーターさんが書いてくださったポップを頼りに、子どもたちが選んで借りる仕組みです。中身が見えない分、様々なジャンルの本に親しむきっかけになればと思います。また、本を通じて家族との交流も深まる企画で、昨秋は延べ100軒以上のご家庭で楽しんでいただけました。今年の夏休み期間は昨年よりも長いため、ぜひこの期間にご家族で本に親しんでいただけたらと思います。

二小っ子の活躍

令和6年度千歳市ゴミ減量・リサイクル標語コンクール

千歳市内の4年生がごみ減量・リサイクル標語コンクールに参加しました。本校の4年生も標語づくりを行い、4年2組の●●●●さんが見事に市内『最優秀賞』を獲得しました。おめでとうございます!!

『捨てるより いかせそのゴミ リサイクル』

千歳第二小学校 運動会 6月15日(土)

15日(土)、運動会が開催されました。寒空の下ではありましたが、子どもたちの熱戦、ご観覧いただいた保護者の皆様の熱い声援のおかげで、大成功を収めることができました。

自分の持てる力を精一杯発揮する姿、最上級生として係活動にも一生懸命の6年生の姿、勝っても負けても相手を称える姿。二小っ子のすてきな姿がたくさん見られました。

また、子どもたちのために、ご声援いただいたご来賓の皆様、運営にご協力いただいた運動会サポート(P.T.A一家庭一事業)・P.T.A役員の皆様、心より感謝いたします。



子どもたちの安全のために

①引き取り型下校訓練

災害など緊急時に実施される引き取り型下校。その訓練が20日(木)に実施されました。「静けさと真剣さ」を大切に子どもたちは保護者のお迎えを待っていました。保護者の皆様におかれましては徒歩でのお迎えにご協力いただき、ありがとうございました。

②交通安全教室

21日(金)に2年生対象の交通安全教室が行われました。正しい自転車の乗り方や横断歩道の渡り方などを、交通安全指導員の方々から学びました。

③避難訓練不審者対応

25日(火)には今年度2回目の避難訓練が行われました。今回は不審者が校内に入り込んだという想定でした。千歳警察署の警察官より不審者への対応を子どもとともに、職員も学ぶことができました。

7月の行事予定

日	曜	行 事 等	給食
1	月	心の教室 学校司書 P七夕飾り	○
2	火	参観日(1~3年・つつじ学級)	○
3	水	心の教室 育成指導 P登校指導5年	○
4	木	参観日(4~6年・つつじ学級) 学校司書	○
5	金	学校司書	○
6	土		
7	日		
8	月	児童委員会 清掃強化週間(~12日) 心の教室 学校司書	○
9	火		○
10	水	心の教室 学校司書	○
11	木	学校司書	○
12	金		○
13	土		
14	日		
15	月	海の日	
16	火		○
17	水	遊ぼうDAY 心の教室	○
18	木	学校司書 P七夕片付け	○
19	金	SC来校日 学校司書	○
20	土		
21	日		
22	月	クラブ④ 心の教室 学校司書 P蔵書点検 P登校指導5年	○
23	火		○
24	水	心の教室 学校司書 P蔵書点検 育成指導 P花壇草取り	○
25	木	二小っ子集会 学校司書 Pドリフェス& マルシェ準備 A日課4時間	○
26	金	ドリフェスタ&マルシェ 夏季休業開始(~8月25日)	
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		



引き取り型下校訓練の様子



交通安全教室の様子